



# 自分に挑戦！ チャレンジ南関中

2020年9月18日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～



## ～体育大会を終えて～

[全校生徒が一つになった喜び] 予定日を1日延ばしての開催となりましたが、当日は、絶好の天気となり、無事に終了することができました。ご観覧いただいた保護者のみなさまありがとうございました。

振り返れば、今年の体育大会は実施するか？中止も視野に入れながら、検討を始めました。新型コロナウイルス感染拡大の先の状況が読めない、全校生徒を集めて活動することの不安など、多くの課題がありました。しかし、教育的意義が大きい行事を簡単に中止できないと、3年部を中止に検討を重ね、生徒の意見も尊重しながら、実施の方向で準備を進めました。新たな試みでしたが、体育委員長の高橋さんが職員会議に参加して本年度の体育大会の在り方について先生方に説明する機会を設けました。(初めてと言えば開会式「国旗掲揚」の菅原くんの独唱もです。)



夏休み前から、ダンス・集団行動・パネル作成の3年生リーダーが動き出し、夏休みも創作活動や練習を行い、着々と準備を進めてくれました。



8月31日「結団式」をスタートに全体練習が始まりました。遠慮がちだった団長の永田くんと中村くんも、徐々に自信をもって集団に指示するようになり、同時に3年生が盛り上がっていくのを感じました。女子ダンスに笑顔が増え華やかさを感じるようになり、男子も初めて取り組む集団行動の完成に向けて全校男子が、日に日に頑張るようになりました。

### 3年生の姿

学校全体で行事を行うときに大事なものは、3年生がいかに取り組むかです。それによって、1・2年生の動きも変わってきます。プログラム数は、例年の3分の1程度でしたが、全て終わったあとに感じたものは、いつもと同じぐらいの「感動」です。ありがとう！3年生

### 1・2年生の姿

3年生の態度にリードされるかのように、1・2年生も頑張りました。3年生が前日準備で抜けたときは、2年生が1年生をリードして校歌を練習する場面もあり、全校で体育大会を成功させようという雰囲気があったように感じました。コロナ禍のなかで、学校が一つになれる場面が今年は出来るか心配していましたので、体育大会を実施して良かったと強く思いました。

### 学級の姿

学校が一つになるには、学級の和も欠かせません。朝から学級でバトン練習をして、全員リレーの優勝を目指す姿や、今年は、てるてる坊主を創る学級やTシャツに生徒の寄せ書きをして学級の応援に頑張る先生もあり、学級を思う先生方のやる気を感じました。学級でまとまり絆を深める姿を見たことも大きな喜びです。

## ～自家用車によるお迎えについて～

生徒の送迎は、正門前のゼブラゾーンに駐車して乗り降りするのが基本としています。

最近、気になるのが迎えの時間帯が集中して、ゼブラゾーンが満車となり、県道から正門につながる道路に列ができ、あと数台で県道にもその影響が出そうになっていることです。一般車両の支障とならないように以下のことをお願いします。

### ☆生徒下校開始から、10分後以降の迎えをお願いします。

[同じ時間帯に生徒と車両が遭遇しないために]

- 通常、4時30分から下校を開始しますので、4時40分以降から迎えをお願いします。
- 待ち合わせの時間を親子で約束しておく、スムーズに乗車できます。
- 急いで帰宅しなければならない場合は、都合に合わせての迎えで構いません。

↓10分以降に迎えに来られたとき

☆ゼブラゾーンが満車の場合は、校内に入り、下図の位置でお待ちください。

[県道の交通に支障が出ないために]



- 校舎とグラウンドの間の敷地に駐車願います。
- 生徒昇降口前（ロータリー）への進入はご遠慮ください。
- 車の後方をグラウンド側に向けてください。
- 部活動等を行っている生徒と出会うことがありますので注意してください。
- 正門を出る際に、左右からの通行に用心してください。

安全を確保するために、皆さまのご協力をお願いします。

### 高校説明会 (9/24・25)

3年生の進路選択の一助とするために例年開催されています。



3年生の保護者だけでなく、1・2年生の保護者の方も参加できます。説明を聞かれて、今後の進路選択等に役立ててください。参加高校や日程は、学校ホームページに掲載しています。

お願い

駐車位置

夢(自分の未来を創造する力)・絆(相手意識をもった適切な対応力)・挑戦(自ら考え、自ら行動する力)